
みんな、自分ができる 200％やっていた！ 
ルミコさん 坪川晃子 

 

 今回、『瓶ヶ森の河童』に参加して、、、 

 数年ぶりの再演に、もう体力的には無理だろうと一度はお断り致しましたが、

大先輩との共演と聞いて、スポーツクラブで体力づくりをガッチリとやり、稽

古に望みました。 

 ところが、前半の稽古で飛ばし過ぎて声が出なくなってしまい、つらい稽古

場になりました。 

 ですが、メンバーは、みんな、自分ができる 200％やっていた気がします。 

 舞台の上も、裏方も。 

 誰一人として、いなければ成り立たないギリギリの人数でしたが、その 200％

に取り組む姿に、声が出ない私は本当に助けていただきました。 

 『瓶ヶ森の河童』という素敵な作品に再度、出演させていただいたことに、

今は感謝です。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 


